

Dennis Kost kommt als Geschäftsführer



Foto: Karl-Heinz Augustin

Dennis Kost ist neues Mitglied der Geschäftsführung bei der Rüdinger Spedition. Er steuert das elterliche Unternehmen bei. Wie sich das in die Firmengruppe aus Krautheim eingliedert.

10.01.2023

Susanne Spatz

Dennis Kost ist neues Mitglied der Geschäftsführung bei der Rüdinger [Spedition](#) ^{Netto} in Krautheim und verantwortet dort den Bereich Maschinentransport. Nach einer Mitteilung des Unternehmens hat Kost seine Ausbildung im Unternehmen absolviert und leitete bis vor drei Jahren den Bereich Maschinentransport.

Dennis Kost bringt elterliches Unternehmen ein



Foto: Rüdinger Spedition

Dennis Kost (links) und Roland Rüdinger leiten die Rüdinger Spedition.

Zwischenzeitlich habe er das elterliche Transportunternehmen in Attendorn im Sauerland übernommen. Nun bringt er das Unternehmen Dennis Kost Transporte mit 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie 20 Fahrzeugen in die Rüdinger-Firmengruppe als Niederlassung Attendorn ein. Die Niederlassung Attendorn verstärke die Teilladungskompetenz und den XXL-Stückgutbereich von Rüdinger. Weiter ausgebaut werden soll der europaweite [Versand](#) ^{Netto} und die neuen 15-Meter-Auflieger sollen zum Rüdinger-

Standard werden. Das Unternehmen konnte eigenen Angaben zufolge im vergangenen Jahr ein Umsatzwachstum von 20 Prozent verzeichnen. Auch sei es gelungen, den Anteil am regionalen Sammelgutmarkt auf 25 Prozent zu steigern.



Susanne Spatz
Redakteurin

